

> Zur Sache

Die Vorführung

In der Sportclinic Zillertal wurde über einen TV-Schirm dem Publikum eine Fettabsaugung und Körperstraffung vorgeführt, welche bisher in Mitteleuropa in dieser Form noch nie angewendet wurde und die Kombination von neuen (meist narbenfreien) ambulanten Techniken zur Straffung und Körpermodellierung ohne Vollnarkose bietet. Der argentinische Starchirurg Guillermo Blugerman hat diese Methode über viele Jahre mit mehreren tausend OP's zur Perfektion entwickelt und nach Europa bzw. Österreich gebracht. Von der Vorbereitung des Patienten (Spritzen des Lokalanästhetikums) bis zur Beendigung der Fettabsaugung vergehen ca. zwei Stunden und der Patient kann danach schmerzfrei den OP verlassen.

Fachtagung Bodycontouring

Fettabsaugung und Straffung ganz neu in der Sportclinic Zillertal

Die Sportclinic Zillertal in Mayrhofen fungierte erstmals als Austragungsort eines internationalen Workshops für Ästhetische Mediziner.

MAYRHOFEN (fjh). Die moderne Ausrichtung der Sportclinic, die technisch optimale Infrastruktur sowie das Vorhaben, auch hinkünftig ästhetische Eingriffe vor Ort durchführen zu wollen, waren ausschlaggebend dafür, dass dieser Workshop in Mayrhofen mit einer Reihe von medizinischen Experten vom 17. bis 19. April 2009 durchgeführt wurde.



Die medizinischen Experten.

Foto: Haun

Die Österreichische Gesellschaft für kosmetische Chirurgie, kurz AACS genannt, wurde vor zehn Jahren gegründet. Die Mitglieder dieser Gesellschaft sind Allgemeinchirurgen, Dermatologen, Gesichts- und Kieferchirurgen, plastische Chirurgen usw., die alle auf dem Gebiet der ästhetischen Medizin bzw. Chirurgie tätig sind. Schwerpunkte bei dieser Tagung in der Sportclinic Zillertal waren das interdisziplinäre Vertiefen von medizinischem Fachwissen rund um die Körperformung, der Austausch und die Fachdiskussion zu neuen Techniken der Körperformung unter den Aspekten „Pati-

entensicherheit“, Verkürzung der Ausfallszeit, tagesklinische bzw. ambulante Durchführung von Operationen aus dem Bereich der kosmetischen und ästhetischen Chirurgie und letztendlich wurde der Aspekt der Aus-, Fort- und Weiterbildung der ästhetisch sowie kosmetisch tätigen Fachärzte in den Mittelpunkt gestellt.

Als Gesprächspartner und Auskunftspersonen standen bei der Fachtagung Dr med univ Alfred Grassegger, AACS-Vizepräsident Tirol, Dr univ med Mathias Sandhofer, AACS-Präsident in Oberösterreich, Dr med univ Peter Lisborg, Präsident AACS Klagenfurt, Dr Guillermo Blugerman, ein internationaler Experte für Schönheitschirurgie und Mitentwickler neuer Absaugtechniken, Frau Prim Dr Hajnal Kiprof, AACS-Mitglied Wien, und Mag Horst Grassegger, der Manager der Sportclinic Zillertal, zur Verfügung.

Lust auf was Neues?

...dann probier uns jetzt aus!

-30%

Rabatt* bei unseren Jungstylisten
Sonja, Cina, Martina

*Angebot gültig bis 30.06.2009 bei Vorlage dieser Anzeige, keine weiteren Rabatte möglich. Gilt aussch. mit Anmeldung bei Sonja, Cizedüm oder Martina. (Bitte fordern Sie bereits bei der Terminvereinbarung die -30%)



chaos
hairconcept

Münchner Straße 44, 6130 Schwaz
Tel: 05242/66795, Mo-Fr 09.00h - 19.00h,
Sa 09.00h - 15.00h, www.chaos.at

Salvatorgasse 27 · 6060 Hall i.T.
Tel 05223/42275
Mo-Fr 9-12 und 14-18 Uhr · Sa 9-12 Uhr



HAUSHALTMARKT

Freitag, 24. April 2009



Tassen · Teller · Gläser · Vasen ·
Heimtextilien und so weiter
pro Stück schon ab € 0,20



Maschinenring

Wir pflegen Ihren Grünraum.

Wir sanieren Ihre Rasenflächen, setzen neue Pflanzen und machen Ihren Garten fit für den Sommer.

Maschinenring. Weil Leistung zählt.

Maschinenring-Service Tirol ▶ T 059 060 700



Maschinenring